



En San Lázaro, el PRI, a favor de los militares

PATRICIA RAMÍREZ

El coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, refrendó que su grupo apoyará la iniciativa para ampliar la permanencia del Ejército en las calles hasta 2028, porque ello responde a las necesidades de los estados y municipios.

Tras reconocer que no informó a sus aliados del PAN y el PRD sobre esta iniciativa, les pidió de nueva cuenta analizar la propuesta y sumarse a ella y los retó a preguntarles a sus gobernadores a ver si quieren que en 2024 los militares regresen a sus cuarteles.

En tanto, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, reconoció que no buscarán sacar el desafuero de Alejandro Moreno Cárdenas en fast track, porque se tiene que respetar el orden de prelación, pero dijo que eso no es cambio de la iniciativa sobre el Ejército.

Los priistas Yolanda de la Torre, Ildelfonso Guajardo, Frinné Azuara, Melissa Vargas, entre otros aseguraron que esta prórroga no es un cheque en blanco.